

## Löns, Hermann: Rathausschmerzen (1890)

1 Sie wollten allzu hoch hinaus  
2 Schon bei den Außenmauern,  
3 Viel weiter hat es nicht gelangt,  
4 Nun stehn wir da und trauern.

5 Der Bauherr ward am Säckel krank,  
6 Sein Geld tat ihm zerrinnen,  
7 Von außen sieht es protzig aus,  
8 Doch klaterig von innen.

9 Von außen ist es wundervoll,  
10 Von außen ist's beglissen,  
11 Von innen aber weniger,  
12 Da ist es stark belämmert.

(Textopus: Rathausschmerzen. Abgerufen am 23.01.2026 von <https://www.textopus.de/poems/57947>)